

# *Manrique Larduet une nouvelle fois sur le podium d'une Coupe du monde*

---



La Havane, 2 mai, (RHC).- Le jeune gymnaste cubain, Manrique Larduet, est monté une nouvelle fois cette fin de semaine sur le podium d'une compétition d'élite. Cette fois-ci, Manrique Larduet a décroché la médaille d'argent aux barres parallèles à la Coupe du monde qui s'est disputée à Osijek, en Croatie.

Médaille d'argent également au championnat du monde dans le all around, Manrique Larduet a totalisé cette fois-ci 15,474 points, derrière Emine Garibov, de la Russie qui lui en a obtenu 15,750.

Même si en finales, il n'a pas fait la sortie complexe qui avait épaté aussi bien les spécialistes que le public réuni à Osijek aux éliminatoires, le jeune cubain poursuit d'un bon pas son chemin vers les Jeux Olympiques. Bon route alors!

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/92234-manrique-larduet-une-nouvelle-fois-sur-le-podium-dune-coupe-du-monde>



**Radio Habana Cuba**